

# La gestión del certamen de la Mejor Calzada pasará a manos del Casino Eldense en 2024

02/02/2024



El último galardón se entregó a Laura Sánchez | J.C. archivo.

El prestigioso Certamen de la Mejor Calzada vuelve tras un año de ausencia con cambios. El principal es que el Ayuntamiento de Elda ha decidido incorporar al Casino Eldense en la organización del certamen con el fin de implicar a los empresarios que forman parte de la directiva o que son socios de la entidad. Por ello, la partida destinada a este fin ya no recae en el Museo del Calzado, entidad creadora del certamen, sino en el Casino Eldense.

Desde el Consistorio indican que la organización de la Mejor Calzada es del Ayuntamiento de Elda en

colaboración con el Museo del Calzado y, a partir de ahora, del Casino Eldense. Por ello, el Consistorio ha decidido que el peso de la organización recaiga en el Casino Eldense, por lo que los 26.000 euros de subvención no se entregarán este año al Museo del Calzado. Así desde IDELSA se ha creado una subvención nominativa específica para el Casino Eldense.

La directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, ha mostrado su sorpresa ante este hecho y ha indicado que “el de la Mejor Calzada es un proyecto ideado, planeado y registrado por la fundación del Museo del Calzado,

creo que por desconocimiento se ha hecho esto, darle la subvención al Casino, pero no creo que haya malicia" y señala que por eso el Partido Popular pidió en el pleno de los Presupuestos "que se arregle con una modificación de crédito porque es nuestro evento, del museo".

Esteve indica que "desde el Museo del Calzado tenemos el proyecto encaminado, el pasado año no se pudo hacer porque la prórroga de los presupuestos del Ayuntamiento hizo que se firmara el convenio el 15 de noviembre y fue imposible hacerlo con tan poco tiempo, pero sí que comenzamos a organizarlo".